
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der Gf-Sitzung vom 12.05.2010

Anwesende: Marcel Sauerbier, Robert Röder, Armin Grundig, Matthias Zagermann, Steven
Seiffert, Kai Franze, Viktor Ehli

Protokoll: Armin
Beginn: 18:35
Ende: 21:10

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. Kai Franze will im Referat politische Bildung mitarbeiten. Er
möchte im Referat politische Bildung die Homepage für die
Vernetzung gegen die geplanten Kürzungen in Sachsen betreuen.
Diese wird durch unterschiedlichste Träger unterstützt. - Kai wird
ins Referat entsandt

2. Viktor Ehli beantragt die Anerkennung des Europahaus Dresden
e.V. als Hochschulgruppe. Europahaus Dresden e.V. veranstaltet
unter anderem Länderabende, Konferenzen, Studienfahrten,
Jugendaustausche, Sportturniere und vieles weitere für
Studierende. Der Verein fördert den kulturellen Austausch
zwischen Studierenden. - genehmigt

3. Viktor Ehli beantragt 100€ für die Finanzierung eines Pokals für
das 5. internationale Fussballturnier am 03.07., 10:00Uhr.
(Sportplatz Johannstadt). Es werden ca. 60 Teilnehmer erwartet.
Anmeldungen für das Turnier sind bis 01.06. möglich. - Viktor
wird auf die Förderausschusssitzung am 14.05. Uhr, 13:00Uhr
verwiesen, da die GF keine Dringlichkeit sieht.

4. Ann-Christin Harder von der Studentenmission in Deutschland
(SMG) Dresden beantragt die Anerkennung als Hochschulegruppe.
Die SMG veranstaltet alle zwei Wochen einen Gruppenabend im
Tusculum. Zur Zeit gibt es 25 aktive Mitglieder. Die
Veranstaltungen werden von ca. 100 Leuten besucht. In diesem
Jahr wird es vom 31.05. bis 05.06. Hochschultage auf dem Campus
geben. Weiterhin kümmert sich die SMG besonders um die
Intergration ausländischer Erstis in das Unileben. (www.smd-
dresden.org) – genehmigt

5. Georg Schleisio beantragt die Anerkennung des Kammerchors
consare e.V. Dieser ist vor der Wende aus einer Hochschulgruppe
der Verkehrshochschule entstanden und besteht bisher zu ¾ aus
Studierenden. Der Chor bietet unterschiedlichste Musikstile,
Stimmbildung und vieles weitere für Studierende. - genehmigt
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6. Ralf Borowski beantragt die Anerkennung der Hochschulgruppe
Kino im Kasten (KiK). Dort gibt es vorwiegend Programm für
Studierende. Die Gruppe besteht seit 1993 und wird zur Zeit auch
nur von Studierenden betrieben. Es werden 4 Veranstaltungen in
der Woche. (www.kino-im-kasten.de) – genehmigt

7. Florien Gierisch beantragt die Anerkennung der TU Bigband als
Hochschulgruppe. Sie besteht aus Studierenden und Mitarbeitern
der TU (ca. 50 Mitglieder) und veranstaltet im Jahr verschiedene
Konzerte. Es werden unterschiedlichste Musikstile angeboten.
(www.tubigband.de) – genehmigt

8. INFO: Robert kümmert sich darum, dass in Zukunft die Protokolle
der GF in die Beschlussdatenbank eingepflegt werden.

9. INFO: Die GF diskutiert, ob sich ein Rahmenvertrag für
Druckerzeugnisse für den StuRa lohnt. Robert evaluiert, wieviele
Druckerzeugnisse wir innerhalb des letzten Jahres durch den StuRa
in Auftrag gegeben haben. Danach diskutieren wir nochmal
darüber.

10. Die GF beschließt, dass das Servicebüro vom 25. - 27.05
(Pfingstferien) nur bis 15:00 Uhr geöffnet hat.

11. INFO: Einer unserer neuen Pavillions hat bereits einige Teile
eingebüßt. Die Fakultät Maschinenwesen könnte uns stabilere Teile
anfertigen. Frau Lippmann soll bitte Anfragen, wieviel uns das
Austauschen aller relevanten kosten würde.

12. INFO: Am 17.05.2010, 19:00Uhr findet in der Berufsakademie
Dresden (Heideparkstr. 8) im Zimmer A1 (1. Zimmer des A
"Pavillon") das nächste Treffen der Dresdner StuRä und des AStA
statt. Es sind alle StuRa-Mitglieder recht herzlich eingeladen.

13. Matthias beantragt 245,40€, um das Honorar für unsere
Honarkraft im Lehrmittelreferat auszuzahlen. - genehmigt

14. Die GF gratuliert unserem Rektor Prof. Hermann Kokenge zum
heutigen Geburtstag und beschließt 50€ für den Empfang am
17.05.2010 zum Geburtstag des Rektors als Geschenk
bereitzustellen. Die Gelder kommen Nordamerikaareal im
Forstbotanischen Garten Tharandt zugute. - genehmigt

15. Die Uni hat uns mitgeteilt, dass wir für die Bayreuther Straße
(Hermann-Kokenge-Bau) keine weiteren Schlüssel bekommen
werden. Die Besucher sollen sich im Zweifelsfall an den
Sicherheitsdienst wenden.

16. Robert beantragt 150€ für die Versorgung beim
Studierendenvertretertreffen am 08.06. am StuRa. Es sind alle
Teile der studentischen Selbstverwaltung eingeladen – genehmigt

17. Auf unsere Anfrage, wie wir mit den Umfragen umgehen sollen,
haben sich einige FSR gemeldet. Die GF diskutiert verschiedene
Möglichkeiten und kommt zum Schluss, dass die Umfragen
weiterhin durch die GF geprüft werden und dann über den FSR-
Verteiler geschickt werden.
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18. Die save-me-Kampagne hat angefragt, ob wir sie unterstützen
können. Das Rf HoPo kümmert sich darum. (www.save-me-
dresden.de)

19. Steven Seiffert beantragt 100€ für die Anschaffung von
Plakatpappen. Es sollen 50 A1-Pappen angeschafft werden. -
genehmigt

20. Die GF diskutiert über die AE für April:
◦ Die AE von Jan Kossick wird um 15€ gekürzt, da es für die

Tätigkeit im Förderauschuss keine AE gibt
◦ Die AE von Sabine Hofmann und Janett Schmiedgen werden

vertagt. Die beiden werden zur nächsten GF eingeladen
◦ Die AE von Christian Soyk und Martin Röder werden vertagt,

bis eine Begründung nachgereicht wird
◦ Die restlichen eingegangenen AE werden genehmigt. Die Liste

schickt Matthias zeitnah über den Verteiler
21. Marcel möchte, dass die AE seines Geschäftsbereiches in Zukunft

mit genauer Stundenanzahl der einzelnen Arbeiten abgeliefert
wird, damit er besser einschätzen kann, was die Leute gemacht
haben.

22. Die AE von Nele Müller (Referentin Studienreform) ist verspätet
eingegangen. Es war ihr erster AE-Antrag und darum kam es zu
Verzögerungen bei der Beantragung – 3/1/0 genehmigt
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